

古城小だより

旭市立古城小学校
令和元年6月7日(金)
運動会特別号



豊かな心を持ち、自ら学び、たくましく生きる子の育成



6月1日(土)、古城小学校運動会・古城地区体育祭が盛大に開かれました。昨年を上回る古城小学校の児童のパワーと頑張り、古城地区区長会・古城地区社会福祉協議会・古城地区消防団を中心に、古城地区の協力と輪が感じられた素晴らしい運動会でした。ご協力、ありがとうございました。



全校 121 名の古城っ子が勢ぞろい、紅白に分かれての運動会が始まります。熱のこもった選手宣誓を務めたのは、白組応援団長の金杉涼太郎君、紅組応援団長の向後悠雅君です。勝利を目指しての応援合戦は、力いっぱい声を出し、旗を振り、太鼓をたたき、ポンポンを揺らす見事なものでした。下級生を上手にリードしながら、リーダーシップや優しさ、気合が感じられる、すばらしい応援合戦でした。全校の児童の士気も高まりました。

大人も子供も。地域と学校が一つになって！！



古城小学校運動会・古城地区体育祭の御礼

古城小学校運動会・古城地区体育祭に参加いただき、また、様々な面でご支援を賜り、ありがとうございました。お陰様で、運動会は、大変盛会に終わり、児童にとっては、「安全に」「心をそろえる」「ベストを尽くす」という3つの目標に向かって力いっぱい頑張ることができました。また、保護者、中学生、地域の方々とたくさん触れ合うこともできました。本当に素晴らしい運動会でした。

朝早くからの会場準備、競技役員、後片付けをスムーズに進めてくださったPTA役員の方ありがとうございました。日頃より、古城小児童のために、古城地区のためにご協力・ご支援いただいている「古城地区区長会」「古城地区青少年相談員」「古城地区社会福祉協議会」「古城地区消防団」の皆様、ありがとうございました。そして、運動会に参加・応援してくださったすべての皆様、ありがとうございました。

古城小学校では、学校教育目標である「豊かな心を持ち、自ら学び、たくましく生きる子の育成」を目指し、日々、子ども達の教育活動に取り組んでいます。本年度は、特に「ふるさと教育」を本校の特色とし、地域と関わる・地域を知る・地域の人に学ぶなど、地域学習を大切にしています。そして、児童が古城地区を理解し、ふるさとを愛する心を育てていきたいと考えています。そういった意味でも、素晴らしい学びの場となった運動会でした。

最後に、古城小学校の教育活動が更に充実・発展しますよう、今後とも変わらぬご支援、ご鞭撻の程、よろしくお願い申し上げます。

皆様のご多幸をお祈り申し上げ、御礼とさせていただきます。

旭市立古城小学校

校長 朝倉 真由美

